

Incendio afectó a cuatro viviendas y dejó 12 damnificados en sector Juan Pablo II

Un voraz incendio, cuyas causas y origen son materia de investigación por peritos del Cuerpo de Bomberos de Copiapó, afectaron a cuatro viviendas situadas en calle Oscar Cosemans, de la población Juan Pablo II de la capital regional.

Una de las viviendas resultó totalmente destruida por efectos del fuego.

El siniestro se registró a media mañana de ayer, y causó la normal preocupación de los vecinos, y de la comunidad. Es así que al lugar se constituyeron máquinas y voluntarios de Bomberos, que tras ardua labor pudieron controlar la emergencia.

Al respecto de la contingencia, el Senapred, Sistema Regional de Prevención y Respuesta ante

Desastres de Atacama indicó que: De acuerdo con la información proporcionada por la Central de Bomberos Copiapó y encargado comunal de GRD de la Municipalidad de Copiapó, en relación con el incendio estructural ocurrido en comunidad 6 de agosto, sector Juan Pablo II en la comuna de Copiapó, deja como resultado 4 viviendas afectadas, 01 destruida en su totalidad, 01 vivienda con daño mayor no habitable y 02 con daño menor habitable.

A raíz de lo anterior resultaron 12 personas damnificadas las cuales fueron trasladadas a casa de familiares y vecinos.

En el lugar se hizo presente personal de la Dirección de Desarrollo Comunitario, para prestar la ayuda necesaria a las personas damnificadas. Cabe destacar que producto de este evento no resultaron personas lesionadas.

Trabajó en el lugar personal de Bomberos Copiapó, Carabineros de Chile, Comunal de emergencias y personal

de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Ilustre Municipalidad de Copiapó y empresa eléctrica CGE.

Destacar también la importante labor desarrollada por personal de la patrulla Centauro de Carabineros, que junto a vecinos colaboraron en la emergencia.

